



Röm. kath. Pfarramt
St. Nikolaus und St. Martin
Balzers

Balzers, Februar 2025

Liebe Eltern unserer Erstkommunionkinder

Hier möchte ich euch noch einige Informationen zur Vorbereitung auf die Erstkommunion, zum grossen Tag selbst und zur Fronleichnams-Prozession geben.

- Das Erstkommunionkleid kann am **Mittwoch, den 16. April von 14.00 – 15.00 Uhr in der Sakristei** der Pfarrkirche abgeholt werden. Für die Reinigung des Kleides, welche jeweils nach dem Zurückbringen (nach Fronleichnam, an dem die Kinder noch einmal in den Kleidern teilnehmen) notwendig wird, erbitten wir einen Unkostenbeitrag von 40.00 CHF bei Abholung des Kleides.
- Damit wir auf dem Weg zur und dann in der Pfarrkirche selbst kein chaotisches Durcheinander erleben, ist es notwendig, dafür eine Probe anzusetzen. Diese findet **am Samstag, den 26. April von 10.00 – ca. 11.00 Uhr statt**. Alle Eltern, die sich als Begleitperson eingetragen haben und alle, die Zeit und Lust haben, sind herzlich eingeladen, ihre Kinder zu begleiten.
- Bitte denkt daran, dass die Kinder zur Heiligen Messe am Weissen Sonntag ihre Taufkerzen mitbringen. Wer keine hat, darf im Pfarreisekretariat eine erwerben.
- Am **Weissen Sonntag, den 27. April 2025** besammeln sich die Erstkommunionkinder um **9.15 Uhr vor dem Pfarrhaus** (bei nasser Witterung vor der Pfarrkirche) und gehen dann zusammen zur Pfarrkirche.
- Wenn euer Erstkommunionkind ein älteres Geschwister hat, das selbst innerhalb der letzten drei Jahre die Erstkommunion gefeiert hat, ist dieses eingeladen bei der Feier eine Fürbitte vorzulesen. Der ältere Bruder / die ältere Schwester wird dann gebeten, an der Probe am 26. April teilzunehmen.
- Im Hinblick auf den Datenschutz möchte ich noch darauf hinweisen, dass üblicherweise die Erstkommunion-Kinder mit Namen und Adresse im PfarreiAktuell aufgeführt werden. Wenn jemand das nicht wünscht, kann man sich **bis Montag, 7. April 2025** im Pfarrbüro melden und wir werden das selbstverständlich berücksichtigen.

- Es wird erwartet, dass die Erstkommunionkinder (in ihren weissen Kleidern) an Fronleichnam, dem Hochfest des Leibes und Blutes Christi, am **Donnerstag, den 19. Juni 2025** an der Heiligen Messe und an der anschliessenden Prozession teilnehmen.

Wir treffen uns am Fronleichnamstag um 8.45 Uhr an den Plätzen, an denen die Kinder bei der Erstkommunion in der Pfarrkirche sassen, zur Heiligen Messe und gehen anschliessend gemeinsam mit den anderen Gläubigen der Pfarrei den Weg durch den Gemeindeteil Balzers. Die Kinder, die möchten, können auch Blüten mitbringen und sie auf den Weg streuen. Die Eltern, die bei der Erstkommunion den „Ordnerdienst“ versehen haben, gehen an der Seite der Kinder und sorgen dafür, dass alles zivilisiert abläuft.

Bei schlechter Witterung kann die Prozession nicht stattfinden. Die Kinder nehmen dann einfach nur an der Heiligen Messe teil.

Ich bitte euch, dafür besorgt zu sein, dass die Kinder ihre weissen Kleider (zusammen mit dem Kreuz) nach der Prozession direkt in der Sakristei abgeben.

Es wäre natürlich sehr schön, wenn die Kinder alle von euch begleitet würden.

Nach der Prozession (bzw. bei Regen gleich nach dem Gottesdienst) findet im Foyer des Gemeindesaales (bei schönem Wetter im Freien) ein Apéro für alle statt, der von der Gemeinde offeriert wird.

Herzliche Grüsse



Pfarrer Christian